

## Bilan sécuritaire satisfaisant selon les responsables burundais

@rib News, 05/03/2014 â€“ Source Xinhua Au Burundi, l'État sécuritaire est globalement satisfaisant depuis décembre 2013, estiment les responsables des corps de défense et de sécurité, de la justice et des provinces participant à une réunion mercredi à Giheta (centre) présidée par le Chef de l'Etat burundais Pierre Nkurunziza (photo, à gauche). « Fort du travail en synergie de tous ces corps, le gouvernement peut dire que les résultats positifs ont été atteints à savoir le démantèlement de plus de 51 bandes de bandits armés, la saisie de 46 armes, de 685 grenades et de 1 485 cartouches en plus des armes remises volontairement dans le cadre de la récente campagne de désarmement à savoir 77 armes, 556 grenades et plus ou moins 9 000 cartouches », a déclaré le porte-parole du président, Léonidas Hatungimana, cité par la Radio Télévision Nationale Burundaise (RTNB).

Plus de 361 kg et 1.120 boules de stupéfiants divers ont été saisis, avec la destruction d'un champ de plus de 3 000 plants de chanvre, a-t-il précisé. Cette réunion sur l'état sécuritaire a aussi abordé le cas d'accidents de la circulation routière où ils ont constaté qu'il y a eu une nette diminution puisque ces accidents sont passés de 823 au mois de décembre 2013 à 409 aujourd'hui. Ils se sont également penchés sur la situation des étrangers habitant au Burundi de façon irrégulière, rappelant qu'il y a eu refoulement de plus de 112 étrangers irréguliers et l'identification d'autres, notamment 400 ménages d'étrangers irréguliers vivant dans la province de Kirundo au nord du pays.